



Une double fête célébrée par tous les chrétiens.

Le 29 juin est également le jour de l'année liturgique où les archevêques métropolitains nouvellement créés reçoivent des mains du pape, à la basilique Saint-Pierre de Rome, le pallium, symbole principal de leur titre. Cet ornement liturgique, sorte d'écharpe, était autrefois imposé directement par le pape.

Depuis 2015, il est béni le 29 juin et la remise officielle est faite plus tard par les nonces apostoliques.

Il est le symbole de la fonction particulière de l'évêque de Rome et, pour les archevêques métropolitains, il rappelle leur lien personnel avec lui.



BULLETIN PAROISSIAL

Samedi 28 et dimanche 29 juin 2025

Saints Pierre et Paul, Apôtres – Année C.



*D'hier à aujourd'hui,
confiantes en Dieu Providence,
le cœur brûlant d'audace missionnaire,
osons être pour demain,
avec Mère Marie-Joseph,
« Pèlerins d'Espérance »*

Invités à la fête !

En la fête de Notre Dame du Mont Carmel, patronne de la Congrégation, au cœur du jubilé de l'Eglise, avec les sœurs jubilaires de 50, 60, 70 ans de vie religieuse, nous fêterons les

200 ans de fondation de la Congrégation de La Providence, par Marie Moreau.

Vous êtes invités à nous rejoindre pour ce grand événement mais nous avons aussi besoin de vous !

En effet, des amis ont manifesté le désir d'être présents ce 16 juillet. Certains d'entre-eux viennent de loin et cherchent un hébergement pour la nuit du 15 au 16 et/ou celle du 16 au 17.

Si vous avez une chambre à proposer vous pouvez contacter :

Sœur Béatrice au 06 98 15 02 01 ou par mail : btrcd@orange.fr

Celles et ceux qui voudraient aussi participer à l'organisation et/ou rendre des services, n'hésitez pas à vous signaler !

Merci d'avance !



DIMANCHE 5 OCTOBRE 2025



Jubilez en Anjou

Amphitéa Angers
Ouvert à tous

Démarche jubilaire, stands,
messe, tables rondes,
buvette, jeux, garderie



Emmanuel DELMAS
Evêque d'Angers

Angers, le 5 juin 2025

*Durant cette année jubilaire, je convie chacun d'entre vous à devenir
« **Pèlerins d'Espérance** » en vivant*

*Le **Rassemblement diocésain « Jubilez en Anjou »** qui aura lieu
le **Dimanche 5 octobre 2025** à Amphitéa.*

Je forme le vœu que cette journée nous permette,

- *d'être heureux d'appartenir à une même Eglise diocésaine,*
- *de commencer ensemble cette nouvelle année pastorale,*
- *de devenir des pèlerins d'Espérance.*

Vous recevrez des informations et modalités pratiques pour le bon déroulement de cet évènement. Je remercie d'ores et déjà ceux et celles qui travaillent à son organisation.

Je confie à votre prière les fruits que nous recevrons de cette journée.

Mgr Emmanuel Delmas
Evêque d'Angers.

Messe célébrée le 22 juin par les écoles Notre-Dame de La Pommeraye et Saint-Symphorien de Montjean

Seigneur, nous te prions pour les enseignants et le personnel des deux écoles, pour tous les moments forts vécus et ceux qui furent plus difficiles. Aide-nous à rester disponibles et accueillants avec chacun. Ensemble Prions.

Seigneur, nous te prions pour que la soif spirituelle des jeunes soit entendue, pour que leur enthousiasme et leur force de croire en l'avenir se concrétisent, et qu'ils soient source d'espérance pour notre monde. Ensemble prions

Seigneur, nous te prions pour les prêtres, les catéchistes, les parents et toutes les personnes qui donnent du temps pour les enfants des écoles. Aide-les à vivre ces temps avec beaucoup de joie et émerveillement. Ensemble prions

Trois intentions de la prière universelle



Tout jeune lecteur



Une assemblée à l'écoute



La prière du Notre Père



Futur baptisé



Alban remercie



Les 2 animatrices de chant



et l'orchestre des jeunes



L'équipe de préparation et d'animation de la messe



BULLETIN PAROISSIAL

Samedi 28 et dimanche 29 juin 2025
Saints Pierre et Paul, Apôtres – Année C
Semaine du 29 juin au 5 juillet.

Les colonnes de l'Église.

Le Seigneur Jésus a voulu s'appuyer sur les hommes pour répandre l'Évangile après son retour auprès de son Père : les apôtres, les disciples puis, à leur suite, ceux qui seront touchés par le message.

Parmi eux, **saint Pierre** tient une place particulière : il est le chef de la petite Église naissante, autorité qu'il a reçu directement de Jésus. La phrase orne toujours la face intérieure de la coupole de la basilique Saint-Pierre à Rome : "Tu es Pierre et sur cette Pierre, je bâtirai mon Église et les portes de l'enfer ne prévaudront pas contre elle."

Et puis, il y a **saint Paul** qui a ce statut particulier d'avoir été choisi directement par le Seigneur à travers une vision, ce qui lui vaudra d'être considéré comme membre à part entière du collège des apôtres même s'il n'a jamais marché au côté de Jésus pendant sa vie sur terre.

Tous les deux sont morts pour le Christ : ils sont martyrs, c'est-à-dire qu'ils ont offert leur vie, comme Jésus.

Saint Pierre crucifié la tête en bas dans le cirque du Vatican, et saint Paul, décapité d'un coup d'épée, en raison de sa citoyenneté romaine qui lui évite la mort infamante par crucifixion. Voilà pourquoi l'Église donne une place d'honneur à ces deux hommes dans le calendrier liturgique et nous invite à les fêter solennellement et à recourir à leur prière : leur courage, leur fidélité sont un exemple pour nous, un modèle à suivre !

Saint Pierre et saint Paul sont surnommés "les deux colonnes de l'Église".

Aujourd'hui, demandons à ces deux saints, qui sont finalement si humains, de nous aider à choisir nous aussi le Christ et de le choisir pour toujours, de l'aimer, de le servir et d'annoncer son nom très saint.

Si choisir le Christ, c'est viser la sainteté, alors allons-y gaiement et de tout notre cœur !

Père Gaëtan de Bodard (juin 2024).

Évangile : de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 16,13-19)

En ce temps-là, Jésus, arrivé dans la région de Césarée-de-Philippe, demandait à ses disciples : « Au dire des gens, qui est le Fils de l'homme ? ».

Ils répondirent : « Pour les uns, Jean le Baptiste ; pour d'autres, Élie ; pour d'autres encore, Jérémie ou l'un des prophètes. »

Jésus leur demanda : « Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ? ».

Alors Simon-Pierre prit la parole et dit : « Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant ! ».

Prenant la parole à son tour, Jésus lui dit : « Heureux es-tu, Simon fils de Yonas : ce n'est pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais mon Père qui est aux cieux. Et moi, je te le déclare : Tu es Pierre, et sur cette pierre je bâtirai mon Église et la puissance de la Mort ne l'emportera pas sur elle. Je te donnerai les clés du royaume des Cieux : tout ce que tu auras lié sur la terre sera lié dans les cieux, et tout ce que tu auras délié sur la terre sera délié dans les cieux. »

– **Acclamons la Parole de Dieu.**

Joies et Peines partagées dans notre communauté paroissiale.

Nous accueillons dans l'Église par le baptême :

Naëlle THARREAU et Jules BORE – samedi 5 juillet à 11h00 à La Pommeraye.

Nous nous réjouissons de l'union de :

Agathe REMY et Emmanuel POIZAT – samedi 5 juillet à 10h15 à Montjean.

Nous confions à la miséricorde du Seigneur :

- Etienne ROUSSEAU (79 ans) – jeudi 26 juin à La Pommeraye
- Thérèse MARCHAND (92 ans) – vendredi 27 juin à Montjean.

Permanences d'accueil. Horaires d'été en juillet et août.

La Pommeraye au presbytère, 1 place S. Signoret : **mardi et vendredi de 10h à 12h.**

Montjean au relais paroissial - 3, rue de la Mairie - le samedi de 10h30 à 11h30.

St Laurent salle des associations - derrière la mairie – le samedi de 11h00 à 12h00.

PRESBYTERE : **Tél** : 02 41 77 74 70 • **Email** : nouvellealliance49@orange.fr

Site internet : <https://lanouvelleallianceenloireetmauges.diocese49.org>

Messe dominicale délocalisée en juillet et août à La Pommeraye.

Les dimanches 20 et 27 juillet, 3 et 10 août, les messes paroissiales auront lieu **en la chapelle de la communauté à 9h45** et seront préparées et animées par les équipes liturgiques habituelles.

Ces jours-là, la messe ne sera pas célébrée en l'église de La Pommeraye.

Messes dominicales

Samedi 28 juin à 18h00 – Eglise de Montjean-sur-Loire

Pierre SECHER, sa sœur Marie-Madeleine et leurs parents / Intentions particulières Francis LEBRUN, son fils Gérard et la famille.

Dimanche 29 juin à 11h00 – Eglise de La Pommeraye

Pierre TUFFREAU (20^{ème} anniversaire), parents et familles / Pierre BIMIER Famille LE GAL-BUISSÉ / Paul BORÉ et sa famille offerte par des amies / Famille BESNARD-CADEAU / Famille BRU-BANCHEREAU/ Une intention particulière Pierre MOREAU et défunts famille / Auguste et Gabriel GUIET et leur famille

En remerciement à Notre Dame de Lourdes / Vivants et défunts famille PINEAU-ROULLIER.

Intentions de Saint Laurent : Marguerite DESCHERE et Florent DURAND / Noël JOLIVET Thierry GUILLON / Yves OGER.

Messes en semaine

Pas de messe, les jeudis de juillet et août en l'église de Saint Laurent

Vendredi 4 juillet à 11h00 – Eglise de Beausse

Jean-Claude TOUBLANC / Pierre GALLARD et famille / Famille PINEAU-MARY Blanche GIRAUDEAU, sa famille et Nicolas.

Lieux de vie de nos aînés

Mercredi 2 juillet à 11h00 – EHPAD de La Pommeraye

Mercredi 2 juillet à 15h00 – EHPAD de Montjean

Jeudi 3 juillet à 11h00 – Foyer-Logement de La Pommeraye

Messes à la Communauté

Dimanche 29 juin à 9h45 et jeudi 3 juillet à 11h00.

Relais de Montjean : la récitation du chapelet sera suspendue pendant la période estivale (juillet et août) et reprendra le lundi 01/09/2025 à 14h30 en l'église de Montjean ; **merci d'en prendre bonne note.**

Messes du prochain week-end :

Samedi 5 juillet à 18h00 – Eglise de Montjean-sur-Loire

Dimanche 6 juillet à 11h00 – Eglise de La Pommeraye

Durant cette célébration, notre communauté priera tout particulièrement pour :

- Brigitte DUJARDIN – 5^{ème} anniversaire,
- Elise BERNARD – 1^{er} anniversaire.